



COMMUNIQUE DE PRESSE

NOUVEAU CITROËN C3 AIRCROSS : LE SUV COMPACT MULTI-ENERGIES LE PLUS ABORDABLE ET CONFORTABLE, DISPONIBLE EN 7 PLACES

- Citroën présente un tout nouveau modèle dans le segment des SUV compacts. Cette proposition pleine de caractère, intelligente, fonctionnelle et abordable séduira les familles et tous ceux qui ont une vie intense.
- Le C3 Aircross a été entièrement réinventé : il adopte une nouvelle plateforme technique, une nouvelle attitude de SUV robuste et affirmé, ainsi que le nouveau langage stylistique de Citroën.
- Il renforce son confort à bord avec notamment les suspensions Citroën Advanced Comfort®, de nouveaux sièges Citroën Advanced Comfort® ou l'architecture C-Zen Lounge avec Head-Up Display. Il intègre la dernière génération d'info-divertissement et de connectivité, ainsi que tous les équipements attendus dans cette catégorie.
- Son changement de stature s'accompagne d'un allongement de la silhouette qui, avec 4,39m, offre à la fois de la facilité de conduite et un espace à bord généreux. Référence en termes d'habitabilité en rang 2 dans sa version 5 places, il permet pour la première fois sur ce segment d'avoir jusqu'à 7 places au profit d'une grande polyvalence d'usage.
- Populaire avec pour ambition de répondre à tous les besoins, le tout nouveau C3 Aircross propose pour la première fois une version hybride de 136 chevaux particulièrement adaptée, aux côtés d'une version électrique vertueuse (sur les versions 5 places) et d'une version essence accessible.
- Disponible en France à partir de 19 400€ en essence, 25 500€ en Hybride et 27 400€ en électrique, les commandes du Nouveau C3 Aircross s'ouvrent progressivement en Europe.

Poissy, le 19 juin 2024 – Citroën opère un changement radical dans sa façon d'aborder le marché des SUV compacts en réinventant complètement C3 Aircross. Présenté dans sa déclinaison européenne, ce tout nouveau modèle partage la nouvelle plateforme Smart Car avec la récente C3, lui permettant d'être positionné à un prix très attractif. Il partage avec celle-ci la nouvelle identité de Marque et le même langage formel, que ce soit à l'intérieur comme à l'extérieur. Véritable SUV, il offre protection, robustesse, facilité d'accès à bord et sentiment de sécurité, ainsi qu'un style affirmé, musclé et moderne. La stature et les dimensions du tout nouveau C3 ont changé avec son nouveau positionnement. Avec ses 4,39 mètres de long, la version 5 places offre le meilleur espace intérieur de sa catégorie en rang 2. En complément, Citroën propose également une toute nouvelle version proposant jusqu'à 7 places, une première dans le segment : conçue avec les mêmes proportions, elle offre une flexibilité d'utilisation inégalée tout en restant compacte et maniable.

Spacieux et bien équipé, nouveau C3 Aircross procure une expérience de conduite facile et confortable au quotidien, en ville comme sur la route. Toujours à l'écoute des attentes d'une clientèle désireuse de bien-être, d'espace à bord et de praticité, le nouveau C3 Aircross se dote du concept C-Zen-Lounge® avec Head-Up Display et volant multifonction compact, et des nouveaux sièges Citroën Advanced Comfort® redessinés pour un maintien optimisé. Le confort à bord est renforcé grâce à l'adoption, pour la première fois et sur l'ensemble des

versions, de la suspension Citroën Advanced Comfort® avec butées hydrauliques progressives. Et pour une tranquillité d'esprit accrue, le C3 Aircross offre toutes les technologies d'aide à la conduite attendues dans ce segment, ainsi qu'un système d'info-divertissement de dernière génération intégrant un écran tactile de 10,25 pouces.

En complément de la motorisation essence, Nouveau C3 Aircross bascule vers l'électrification au travers de deux offres : une chaîne de traction hybride 136 chevaux 48V particulièrement polyvalente favorisant la réduction de consommation, et une version entièrement électrique. Avec une autonomie de plus de 300 km (certification en attente), cette dernière apporte une grande sérénité au quotidien et permet de longs trajets grâce à sa recharge de 20% à 80% en seulement 26 minutes et l'utilisation de l'application è-ROUTES, un planificateur de trajet qui s'adapte en temps réel aux évolutions sur le trajet. Une version avec une autonomie de plus de 400 km sera disponible en 2025.

Après avoir réinventé la C3, Citroën récidive avec le tout nouveau C3 Aircross : un concept de SUV familial parfait pour les personnes actives recherchant modularité et robustesse. Il sera produit en Europe à l'usine de Trnava. Désormais disponible à la commande, le C3 Aircross rend la mobilité électrique abordable à partir de 27 400€, et donne accès à l'électrification à partir de 25 500€ avec la version Hybrid 136. En essence traditionnelle, il est disponible à partir de 19 400€.

1 - UN SUV FAMILIAL AU DESIGN PUISSANT ET ROBUSTE

Avec 4,39m de long, nouveau C3 Aircross se dote de nouvelles proportions et change d'attitude. Son design extérieur révèle un SUV qui exprime de la force et de la puissance. Sa nouvelle attitude le rend plus affirmé, plus musclé et plus robuste, avec un style plus vertical et des angles plus marqués. Nouveau C3 Aircross est une expression du nouveau langage formel de Citroën appliqué au SUV.

« Dès l'origine du projet, nous avons voulu renforcer l'ancrage du Nouveau C3 Aircross dans l'univers des SUV. Nous avons opté pour un dessin robuste et affirmé, avec un style qui apporte du muscle et de la force. Avec plus de 20 cm de garde au sol, sa position de conduite rehaussée et son design aux jeux de lumière subtils, le nouveau C3 Aircross franchit le pas et devient un vrai SUV. » Boris Reinmoller, responsable projet design C3.

Réinterpréter la nouvelle identité visuelle de Citroën

Le nouveau C3 Aircross adopte une expression de SUV assumée avec un dessin affirmé et très graphique, consolidé par des boucliers larges et robustes. Ces derniers adoptent à l'avant des color clips verticaux que le client pourra changer au gré de ses envies. Le design de la face avant intègre le nouveau logo dévoilé sur le concept-car Oli en 2021 et adopté récemment par les berlines è-C3 et C3. Le dessin des optiques participe de la nouvelle signature lumineuse à trois points inaugurée également par le concept-car Oli. Le capot moteur haut et horizontal ainsi que les lignes verticales de la proue valident le concept SUV du nouveau C3 Aircross. S'appuyant sur une largeur de 1,79 m, le design ramène du muscle et de la force dans le dessin des ailes avant qui habillent de grandes roues de 690 mm. Les protections de passages de roues s'inspirent du concept de forme carré-rond initié par les berlines è-C3 et C3. Des lignes de carres subtiles animent les flancs du modèle.

En latéral, Nouveau C3 Aircross met en exergue ses gènes de SUV et fait preuve d'un équilibre parfait. Sa hauteur de 1,66 m et son pavillon droit augurent d'un espace à bord généreux pour tous les passagers. Sa garde au sol de plus de 200 mm lui permet de proposer une meilleure protection et un accès à bord facilité, ainsi qu'une conduite en hauteur plus sécurisante. La longue vitre arrière sans déflecteur participe de la bonne luminosité à bord et son habillage accueille sur sa partie arrière un color clip personnalisable, faisant un rappel à celui présent sur le bouclier. Comme l'aile avant, l'aile arrière est structurée par un muscle solide et amorce la signature des feux arrière spécifiques. Ces derniers reprennent le thème de style inauguré par le concept Oli et les berlines è-C3 et C3. Le panneau de custode vient renforcer l'aspect de robustesse du nouveau C3 Aircross.

L'offre biton – de série sur le niveau Max en blanc ou noir, autorise une forte personnalisation alors que la troisième vitre latérale joint celle du hayon avec une continuité renforçant l'indépendance du pavillon. Le large hayon intègre comme à l'avant le bandeau noir et le nouveau logo. Il intègre fièrement l'appellation Aircross. Sa découpe autorise un accès aisé au coffre avec un seuil de chargement bas.

« Nouveau C3 Aircross offre plus de maturité et ses proportions sont celles d'un vrai SUV avec un capot très horizontal et un avant vertical très marqué. Les proportions sont équilibrées avec une parfaite maîtrise des porte-à-faux et une silhouette qui démontre ainsi sa force. Nous avons joué avec des sections riches et surtout, nous avons évité de dessiner un break rehaussé sans âme. Le design semble avoir été traité d'un seul trait et bénéficie d'une grande homogénéité. » Boris Reinmoller, responsable projet design C3.

2- UN SUV COMPACT HABITABLE QUI PEUT ACCUEILLIR JUSQU'À 7 PERSONNES

Nouvelles dimensions pour plus d'espace et de praticité

Après C3 Picasso en 2008 et C3 Aircross en 2017, Nouveau C3 Aircross est la 3^{ème} génération de modèles pensés par Citroën pour proposer sur le segment B des silhouettes originales destinées à une clientèle familiale recherchant une position de conduite rehaussée, de la fonctionnalité à bord, tout en maîtrisant le gabarit extérieur. Dans cette nouvelle édition, Citroën opère un changement radical et fait le choix de donner à C3 Aircross une autre stature et le fait changer de dimension, que ce soit dans l'attitude ou dans le volume à bord.

Avec une longueur contenue de 4,39m, Nouveau C3 Aircross conserve sa manœuvrabilité et facilité de conduite, pour un véhicule qui reste agile en ville et évite le stress du stationnement. Il propose un empattement de 2,67m au service de l'espace à bord, et se décline en deux versions 5 et 7 places aux silhouettes et dimensions extérieures strictement identiques. Le client a donc à sa disposition le choix d'opter pour l'une ou l'autre de ces deux versions, selon ses besoins et envies.

Sa version 5 places offre une habitabilité record en rang 2 et un coffre de 460 litres. Pour les clients cherchant une offre encore plus polyvalente et de la flexibilité au quotidien, C3 Aircross est disponible en version 7 places, fonctionnelle et simple d'utilisation. Son empattement de 2,67 m - le plus généreux de la catégorie - autorise une longueur de porte arrière inédite, permettant un excellent accès à bord au rang 2 pour la version 5 places et au rang 3 pour la version 7 places.

"La nouvelle Citroën C3 Aircross a été conçue pour être compatible avec sept personnes à bord. Et lorsque vous concevez une silhouette suffisamment spacieuse pour sept personnes, vous propulsez inévitablement la version 5 places au sommet de la catégorie en termes d'espace à la deuxième rangée et de volume de coffre."

Thierry Blanchard, Chef de projet produit C3 Aircross.

La version 7 places : astucieuse et polyvalente

Citroën propose une version 7 places du nouveau C3 Aircross inédite sur ce segment. Le dessin du panneau arrière offre une poupe dynamique et verticale, assurant une bonne habitabilité aux occupants de la troisième rangée. La grande porte arrière du nouveau C3 Aircross et le basculement aisé des dossiers de la banquette du rang 2 (40/60) facilitent l'accès à ce rang 3 doté de deux sièges supplémentaires confortables et escamotables dans le plancher. D'une manipulation très simple en un seul geste, ces deux places additionnelles procurent une grande flexibilité d'usage selon les besoins. Lorsqu'elles ne sont pas déployées, le coffre propose une surface de chargement parfaitement plane.

L'implantation du rang 2 diffère entre les versions 5 et 7 places. Dans sa version 7 places, le nouveau C3 Aircross propose au rang 2 la même longueur aux genoux que celle de la berline C3, une largeur aux coudes supérieure de 25 mm à la moyenne de la catégorie et une généreuse garde au toit. Les deux occupants de la troisième rangée de sièges bénéficient d'appuie-tête, d'accoudoirs latéraux, de porte-gobelet, d'une prise USB, d'une cave à pied et de la climatisation. Le nouveau C3 Aircross dans sa version 7 places réalise ainsi le parfait équilibre entre un gabarit extérieur contenu favorisant une conduite apaisée au quotidien et une habitabilité généreuse permettant d'accueillir jusqu'à sept personnes. Avec 93 % des propriétaires européens de B-SUV parcourant moins de 80 km par jour, les deux sièges arrière de la version 7 places sont une solution idéale. Avec tous les sièges déployés, le volume du coffre est de 40 litres, et de 330 litres en configuration 5 places.

La version 5 places : un espace intérieur de référence

La version 5 places du nouveau C3 Aircross adopte une banquette 40/60 reculée de 65 mm par rapport à celle de la version 7 places. Les architectes ont ainsi créé un espace très généreux au rang 2 avec la meilleure amplitude aux genoux de la catégorie (+ 80 mm par rapport à la moyenne du segment). Les trois occupants de la banquette bénéficient également de la meilleure largeur aux coudes du marché (+ 25 mm par rapport à la moyenne du segment). Le recul de la banquette de 65 mm n'occulte en rien le volume du coffre qui est de 460 l, l'un des meilleurs de la catégorie.

Facile d'accès avec un seuil bas, très carré, le coffre se dote en plus d'un plancher à deux positions qui permet de disposer d'un plan de charge totalement plat lorsque les dossiers de la banquette 40/60 sont repliés. Dans cette configuration le volume offert est alors considérable avec 1600 l. Le C3 Aircross ne manque pas d'astuces pour faciliter la vie de la famille au quotidien en proposant une grande flexibilité d'usage. Pour autant, il reste très compact pour se faufiler sans problème et se garer sans stress. Rationnel, polyvalent et rassurant, le C3 Aircross est un SUV facile à vivre.

3 - UNE GAMME MULTI-ÉNERGIE ABORDABLE

Marque populaire visant à proposer des solutions pour une liberté de mouvement accessible au plus grand nombre et adaptée selon leurs besoins, Citroën propose sur son SUV compact différentes énergies, avec un positionnement prix ultra compétitif. Le nouveau C3 Aircross repose sur la plateforme Smart Car, inaugurée par Citroën et pensée dès le départ pour accueillir de manière optimale une offre thermique, hybride et électrique. Citroën met ainsi en avant sa volonté forte d'intégrer les enjeux de la transition énergétique dans tous ses développements de produits et propose pour la première fois aux côtés d'une offre thermique traditionnelle, une offre d'hybridation qui facilite l'accès à l'électrification et dont la polyvalence est parfaitement adaptée pour ce type de silhouette. Et pour aller plus loin le nouveau C3 Aircross sera pour la première fois disponible en 100% électrique.

L'hybride : un moteur essence avec accès à l'électrification

Le nouveau C3 Aircross accueille une chaîne de traction inédite avec sa version Hybride 136 dotée d'une boîte automatique e-DCT. Cette hybridation 48 V adopte la nouvelle génération du bloc thermique 1.2l développée spécifiquement pour l'hybridation avec 40 % de pièces nouvelles. D'une cylindrée de 1 199 cm³, son moteur 3 cylindres développe une puissance de 100 kW/136 ch. Il adopte un turbo-compresseur à géométrie variable et une chaîne de distribution qui contribue à sa robustesse. Cette motorisation à cycle Miller est associée à une transmission automatique à double embrayage électrifiée de type e-CDT qui intègre un moteur électrique de 21 kW/28 ch alimenté par une batterie lithium-ion de 48 V logée sous le plancher, sans nuire à l'habitabilité ou au volume de coffre.

Simple d'utilisation et ne nécessitant pas de recharge, cette chaîne de traction est adaptée pour les familles car elle réduit la consommation et les émissions, en faveur du portefeuille et de la planète, et permet de maîtriser son budget avec un coût d'achat abordable. Le moteur électrique (machine synchrone à aimant permanent) permet d'assister le moteur thermique pour réduire la consommation de manière transparente, de rouler en 100% électrique pendant près de 50% de la conduite en milieu urbain et autorise une recharge de la batterie lors des phases de décélération. Cette inédite transmission est produite en France et offre la meilleure optimisation en termes de compacité et de coût. L'ensemble permet de réduire les émissions de CO₂ du C3 Aircross Hybride 136 e-DCT à seulement 124 g CO₂/km (homologation en cours). Cette chaîne de traction procure une nouvelle expérience de conduite alliant sérénité et confort et sera proposée au plus grand nombre en versions 5 et 7 places.

Au côté de cette motorisation électrifiée, Citroën propose le C3 Aircross avec une chaîne de traction essence 1.2l turbo de 75 kW/100 ch. Ce moteur 3 cylindres Turbo de 100 chevaux est couplé à une transmission manuelle à six rapports et répond aux normes Euro7. Cette version sera accessible à un tarif le plus compétitif du marché.

Le premier SUV compact 100% électrique de Citroën

Pour la première fois dans le segment des B-SUV familiaux, Citroën propose une version électrique de son C3 Aircross 5 places. Parfaitement adaptée aux habitudes de conduite des clients de ce segment, la version électrique est alimentée par un moteur de 83 kW/113 ch associé à une batterie LFP (Lithium Fer Phosphate) de 44 kWh. Cette technologie offre le compromis parfait entre les performances requises (autonomie de plus de 300km - homologation en attente) et un prix très abordable. Son moteur et sa transmission entièrement automatique offrent une accélération linéaire avec un couple immédiatement disponible, et une vitesse de pointe de 135 km/h. La version 100% électrique du C3 Aircross offre des performances suffisantes pour s'intégrer facilement dans le trafic quotidien.

Le C3 Aircross électrique facilite la vie de ses utilisateurs, notamment en ce qui concerne la recharge. Le câble Mode 3 – fourni de série – permet de recharger à domicile et dans les lieux publics :

- La recharge en courant alternatif standard de 20% à 80% de la batterie demande environ 4h10 en utilisant une puissance de 7 kW.
- La recharge en courant alternatif standard de 20% à 80% de la batterie demande environ 2h50 en utilisant une puissance de 11 kW.

La recharge rapide est également accessible avec les chargeurs DC 100 kW. Elle requiert alors seulement 26 min pour passer de 20% à 80 % de charge.

Une version reposant sur une autre batterie sera proposée en 2025 avec une autonomie dépassant les 400km.

Le C3 Aircross électrique répond pleinement aux préoccupations des automobilistes encore inquiets face à la transition vers l'électrique. En complément de la charge rapide, la nouvelle application ë-ROUTES – développée pour les véhicules électriques Citroën – permet de planifier facilement les trajets, de surveiller les niveaux de charge de la batterie en temps réel et de profiter d'une expérience de navigation complète. L'application permet de réduire les temps de trajet et de repérer les meilleurs arrêts de recharge. Cette application connectée en permanence aux données du véhicule (notamment l'état de charge des batteries), à l'état du trafic et aussi au statut des bornes de recharges le long du parcours sélectionné devient un assistant pour une gestion d'itinéraire la plus efficace.

4 - CONFORT ET TRANQUILITÉ D'ESPRIT

Nouveau C3 Aircross offre de l'espace à bord et de la luminosité pour un SUV compact offrant les prestations d'un salon roulant. Sa position de conduite surélevée et sa garde au sol élevée facilitent l'entrée et la sortie, tout en offrant une vue plus dégagée de la route. A bord de C3 Aircross, le sentiment de confort est primordial, délivré par l'adoption pour la première fois de la technologie de suspension exclusive Citroën Advanced Comfort®, le concept C-Zen Lounge – qui combine un tableau de bord rassurant avec le nouveau système de vision tête haute – et les sièges Citroën Advanced Comfort®.

Suspension et sièges Citroën Advanced Comfort pour un effet cocon à bord

Nouveau C3 Aircross a été conçu pour offrir le meilleur compromis entre confort et agrément, que ce soit pour une ou sept personnes à bord. Pour atteindre ce résultat, la suspension exclusive Citroën Advanced Comfort® est de série sur toutes les versions. Cette conception innovante et brevetée garantit une sensation unique de confort pour les occupants du véhicule, quelles que soient les conditions de la route.

La suspension Citroën Advanced Comfort® repense les deux fonctions de base d'un système de suspension : assurer un contact optimal entre les roues et la surface de la route, et définir un niveau de confort parfait pour les passagers. Une suspension conventionnelle utilise un ressort et un amortisseur hydraulique pour gérer ces deux fonctions. Le ressort absorbe les bosses de la route, tandis que l'amortisseur soutient le ressort dans sa phase de détente après un impact : une butée en haut de l'amortisseur absorbe la compression du ressort sur ses derniers centimètres. Cette butée protège les composants mécaniques du véhicule mais ne dissipe pas totalement l'énergie, affectant ainsi le confort des passagers.

Les ingénieurs de Citroën ont entièrement repensé cette architecture, créant un système breveté de butées hydrauliques progressives. Celles-ci agissent comme un deuxième amortisseur plus petit, logé aux extrémités de l'amortisseur principal. Il y a deux butées progressives par amortisseur, une pour la compression et l'autre pour la détente. Cette construction de suspension assure une plus grande souplesse et un confort sur les petites irrégularités, sans compromettre l'amortissement nécessaire pour maintenir la carrosserie en place lors de la conduite sur une route accidentée. Dans ce dernier cas, le système ralentit progressivement le mouvement à la fin du débattement. Contrairement à une butée mécanique dans un amortisseur conventionnel – qui absorbe l'énergie et réduit le confort en libérant une partie sous forme de choc – la butée hydraulique progressive absorbe et dissipe cette énergie. L'effet "tapis volant" si important pour Citroën se ressent clairement, améliorant l'expérience de conduite à bord du C3 Aircross.

Le nouveau C3 Aircross adopte par ailleurs les nouveaux sièges Advanced Comfort®. Ils disposent d'une enveloppe plus consistante et moelleuse au niveau de l'accueil à bord, avec 10 à 15 mm de mousse supplémentaires et ont été retravaillés en termes de maintien latéral pour assurer un bon confort quelle que soit la distance parcourue.

C-Zen Lounge : une nouvelle architecture pour une tranquillité d'esprit accrue

Le nouveau C3 Aircross hérite des travaux réalisés à bord des nouvelles berlines ë-C3 et C3. La nouvelle architecture Citroën C-Zen Lounge propose un habitacle moderne, spacieux et bien équipé, avec des intentions de couleurs et matières particulièrement soignées.

La planche de bord horizontale avec ses aérateurs verticaux caractéristiques de Citroën est divisée en deux niveaux : les éléments techniques en partie supérieure et le confort en partie inférieure. Cette zone appelée Sofa Design profite d'un revêtement en tissu spécifique et est agrémentée à ses deux extrémités d'inédites zones de lumière chaleureuse, participant au sentiment de bien-être à bord.

En partie haute, l'absence de combiné dégage la vision pour un véritable confort de conduite et une sécurité accrue. Les informations essentielles de conduite sont projetées astucieusement sur un bandeau : le Citroën Head-Up Display. Le petit volant multifonction réglable en hauteur et en inclinaison est facile à manier. L'affichage des informations situé à la jonction entre la planche de bord et le bas du pare-brise est inédite. Cette innovation évite un double affichage et permet au conducteur de disposer des informations nécessaires sans quitter la route des yeux et améliore grandement la lisibilité et la sécurité.

5 - UN SUV CONNECTÉ ET BIEN ÉQUIPÉ POUR LA FAMILLE

Nouveau C3 Aircross innove par sa combinaison de design, d'espace, de confort à bord et l'intégration de tous les équipements utiles au quotidien, attendus par les clients de ce segment – le tout à un prix ultra-compétitif.

Un SUV connecté

Nouveau C3 Aircross propose un système d'info-divertissement de dernière génération fluide et réactif, et toute la connectivité attendue pour ce type de véhicule.

La version You propose à bord du nouveau C3 Aircross la Smartphone Station qui comprend un support intégré pour smartphone. Le conducteur peut dès lors lancer automatiquement l'application dédiée grâce à la technologie sans fil NFC. Grâce à elle, le conducteur peut accéder à des raccourcis vers les services de son smartphone qu'il peut commander grâce à la reconnaissance vocale. Il a également accès à la radio, à ses playlists ou à la navigation. Les commandes au volant de la C3 Aircross permettent au conducteur de garder les mains sur le volant, et le bouton « Home » facilite le retour à la page d'accueil de l'application.

Les versions Max du C3 Aircross disposent d'un écran d'info-divertissement couleur de 10,25" pouces légèrement orienté vers le conducteur. Il utilise une architecture de widgets inspirée de celle des smartphones. Elle donne

accès par des raccourcis virtuels, aux principales fonctions de navigation, de téléphone, de radio, d'applications et de médias. La fonction WiFi sans fil permet la mise en miroir du smartphone et la compatibilité avec Apple CarPlay et Android Auto. Le confort à bord du nouveau C3 Aircross passe également par la présence de deux prises USB-C à l'avant, deux autres au niveau du rang 2. Un tapis de charge de 15 W est intégré dans un espace de rangement dédié de la console centrale.

Rendre la vie quotidienne plus facile et plus sûre

La technologie d'aide à la conduite ne se contente pas d'améliorer le confort et la sécurité du conducteur. Tout le monde à bord en bénéficie, ainsi que les piétons.

L'Active Safety Brake

Il s'agit d'un système de freinage d'urgence qui contribue à réduire les blessures des passagers, des piétons et des cyclistes. Il est opérationnel de jour comme de nuit et est opérationnel à partir de 5 km/h et jusqu'à la vitesse maxi du C3 Aircross de 135 km/h.

L'Assistance active au maintien de la voie

Ce système d'assistance au maintien du véhicule dans sa voie aide le conducteur à maintenir un écart correct avec les marquages de la voie. Il est actif à partir de 60 km/h. Lorsque la voiture commence à dériver de sa voie, ce mode prend automatiquement des mesures correctives.

L'alerte Attention Conducteur

Ce système détecte les oscillations du C3 Aircross qui anticipent la somnolence du conducteur. Après l'avoir détectée, il émet un avertissement visuel et sonore. Si la situation perdure, le système émet un avertissement sonore plus long et maintient l'avertissement visuel pendant 10 secondes.

Reconnaissance des panneaux de vitesse

Ce système d'information sur les limitations de vitesse lit les panneaux et affiche la vitesse sur l'affiche HUD à la base du pare-brise, dans le champ de vision du conducteur afin de l'informer en cas de détection d'une nouvelle limitation de vitesse ou d'un dépassement de vitesse. Ce système intelligent exploite également les données relatives aux limitations de vitesse contenues dans le système de navigation. Il est possible d'activer ou désactiver les avertissement sonores via le tableau de bord.

L'Assistance aux feux de route

Avec l'équipement phares intelligents, la caméra du pare-brise met les phares en veilleuse lorsqu'elle détecte un véhicule à contre sens. Dès que le véhicule est passé, les feux de route sont rétablis.

Capteurs d'aide au stationnement avant et arrière

Les capteurs d'aide au stationnement avant et arrière recueillent des données pendant les manœuvres et avertissent le conducteur de la proximité d'obstacles au moyen d'une alerte sonore et d'indications visuelles. Les capteurs d'aide au stationnement arrière sont actifs dès que la marche arrière est engagée.

Détection de l'angle mort

La détection de l'angle mort signale, par un pictogramme lumineux dans les rétroviseurs, la présence d'un véhicule dans l'angle mort. Ce système fonctionne sur le même principe que les capteurs de stationnement et demeure un atout pour la sécurité. Il est actif à partir de 30 km/h.

Caméra de recul

Lorsque la marche arrière est enclenchée, la caméra logée sur la base du hayon du nouveau C3 Aircross permet d'avoir une vue de l'arrière du véhicule sur l'écran principal. Cette vue comporte des quadrillages de différentes couleurs qui aident le conducteur à identifier la distance entre les obstacles et le véhicule et l'avertissent des collisions possibles.

L'électrique à moins de 28 000€, l'essence à moins de 20 000€

Après le lancement des ë-C3 et C3, Citroën poursuit sa mission de rendre la mobilité électrique accessible au plus grand nombre. Grâce à la version européenne de la nouvelle plateforme internationale « Smart Car » - conçue dès l'origine pour accueillir des motorisations 100% électriques, thermiques et hybrides - et à son extrême modularité, les dimensions de C3 Aircross ont été revues à la hausse pour plus d'habitabilité et de fonctionnalité, sans impact sur son prix de vente. Il est le premier B-SUV du marché européen à être proposé à un prix inférieur à 28 000 euros dans sa version 100% électrique, et à moins de 20 000 euros dans sa version thermique turbo 100 MT6.

Gamme : du sur-mesure pour tous

La toute nouvelle gamme C3 Aircross se décline en deux silhouettes identiques dans leur design et leurs dimensions : une 5 places disponible en essence, hybride et électrique, et une 7 places disponible en essence et hybride. La C3 Aircross bénéficie d'une palette de six teintes fortes : Noir Perla Nera, Gris Mercurey, Rouge Elixir, Bleu Monte Carlo, Blanc Polaire et Vert Montana, associées aux deux couleurs de toit disponibles - blanc et noir. Elle peut être personnalisée à l'aide de clips de trois couleurs différentes, chacune coordonnée à la couleur de la carrosserie. Citroën proposera en accessoires des clips de couleur supplémentaires, sous forme de kits de 4 pièces, pour une personnalisation plus poussée.

La rationalisation de la nouvelle gamme C3 Aircross s'accompagne d'une richesse d'équipements dès le premier niveau de finition, You. Celui-ci propose de série la suspension Citroën Advanced Comfort®, 6 airbags, la climatisation manuelle, la station Smartphone, le freinage actif de sécurité, l'alerte de franchissement de ligne active, l'alerte d'attention au conducteur, le régulateur de vitesse avec limiteur de vitesse, la reconnaissance des panneaux de limitation de vitesse, les radars de stationnement arrière, l'éclairage automatique, le réglage en hauteur du siège conducteur, les vitres avant électriques, la banquette arrière rabattable 40/60, les phares et feux de jour à LED, et les jantes 16".

Le deuxième niveau, MAX, offre en plus des jantes en alliage 17" Aragonite Diamond Cut, des feux arrière 3D LED, un toit teinté blanc ou noir selon la couleur de la carrosserie, la navigation 3D, la recharge sans fil des smartphones, des rétroviseurs extérieurs avec détection d'angle mort, des capteurs de stationnement avant, un rétroviseur intérieur électrochrome, et l'accès à la version 7 places avec le moteur Mild Hybrid 136 eDCT.



Pour accéder à toutes les ressources :

[Press Kit All-New C3 Aircross](#)

Citroën

Depuis 1919, Citroën crée des automobiles, des technologies et des solutions de mobilité pour répondre aux évolutions de la société. Marque audacieuse et innovante, Citroën place la tranquillité d'esprit et le bien-être au cœur de l'expérience client et propose une large gamme de modèles, de la distinctive Ami – un véhicule électrique conçu pour la ville – aux berlines, SUV et véhicules utilitaires, dont la plupart sont disponibles en

versions électrique, hybride ou hybride rechargeable. Pionnière dans les services qu'elle propose et l'attention qu'elle porte à ses clients particuliers et professionnels, Citroën est présente dans 101 pays et dispose d'un réseau de 6 200 points de vente et centres de service à travers le monde.
 Pour plus d'informations sur Citroën, visitez le site médias <https://fr-media.citroen.com>

TARIFS :

NOUVEAU CITROËN C3 AIRCROSS / **Ë-C3 AIRCROSS**

ESSENCE	Norme dépol.	Puis. adm.	Emissions de CO ₂ * (g/km)	Codes Versions	Prix en € (TTC)	Malus en €*
PureTech 100ch, boîte manuelle, YOU	E6.e	5	135 - 139	1CSJ SU E JL K L0 A0 10	19 400	540 - 898
PureTech 100ch, boîte manuelle, YOU + Pack Plus	E6.e	5	137 - 141	1CSJ SU H JL K L0 A0 10	21 500	740 - 1 074

HYBRIDE	Norme dépol.	Puis. adm.	Emissions de CO ₂ * (g/km)	Codes Versions	Prix en € (TTC)	Malus en €*
Hybride 136ch, boîte automatique, YOU + Pack Plus	E6.e	7	121 - 125	1CSJ SU H JH W L0 A0 10	25 500	125 - 210
Hybride 136ch, boîte automatique, MAX	E6.e	7	122 - 126	1CSJ SU N JH W L0 A0 10	27 600	150 - 230

ÉLECTRIQUE	Norme dépol.	Puis. adm.	Emissions de CO ₂ * (g/km)	Codes Versions	Prix en € (TTC)	Bonus en €**
Électrique 113ch, boîte automatique, YOU		4	0 - 0	1CSJ SU E ZF F L0 A0 10	27 400***	- 4 000
Électrique 113ch, boîte automatique, YOU + Pack Plus		4	0 - 0	1CSJ SU H ZF F L0 A0 10	29 500***	- 4 000
Électrique 113ch, boîte automatique, MAX		4	0 - 0	1CSJ SU N ZF F L0 A0 10	31 600***	- 4 000